
CONSIGLIO COMUNALE
VII COMMISSIONE

Verbale per seduta del 06-02-2007 ore 12:00
congiunta alla VIII Commissione.

Consiglieri componenti le Commissioni: Paolino D'Anna, Maria Paola Miatello Petrovich, Giampietro Capogrosso,
Ivano Berto, Valerio Lastrucci, Claudio Borghello, Franco Ferrari, Silvia Spignesi, Fabio Muscardin, Carlo Pagan,
Alessandro Maggioni, Giorgio Chinellato, Anna Gandini, Michele Mognato, Giorgio Reato, Maurizio Baratello, Roberto
Turetta, Bruno Filippini, Giovanni Azzoni, Fabio Toffanin, Danilo Corrà, Giovanni Salviato, Felice Casson, Alfonso
Saetta, Diego Turchetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Michele Zuin, Saverio
Centenaro, Antonio Cavaliere, Raffaele Speranzon, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Giampietro Capogrosso, Ivano Berto, Claudio Borghello, Fabio Muscardin,
Giorgio Chinellato, Anna Gandini, Giorgio Reato, Bruno Filippini, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Michele Zuin, Saverio
Centenaro, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio, Giuseppe Toso (sostituisce Carlo Pagan).

Altri presenti: Assessore Mara Rumiz, Direttore Luigi Bassetto .

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione:""Bilancio di previsione per l'esercizio finanziario 2007". P.D. n. 122/1. 
07 - Audizione dell'Assessora Mara Rumiz

Verbale seduta

Alle ore 12.12 il presidente Ezio Oliboni, constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta e
immediatamente la sospende. 

Alle ore 12.17 riprende la seduta e il presidente Oliboni dà la parola all’assessera Rumiz per l’illustrazione della
proposta di deliberazione. 

RUMIZ prima di illustrare il provvedimento precisa che per la “delibera Panorama” si è dovuto sospendere la
discussione in Consiglio in quanto la proposta della ditta Panorama SpA non era ancora pervenuta ufficialmente e non
si poteva quindi procedere all’approvazione. 

FILIPPINI si rammarica di quanto accaduto ed afferma che qualsiasi provvedimento quando perviene alla segreteria
della commissione dovrebbe essere definito sia nel contenuto che nella stesura. 

RUMIZ afferma che finalmente si determina, con questa proposta di delibera, sia la proprietà del Comune che quella
della ditta Lepore. Si tratta di circa un metro quadro che non ha alcuna rilevanza patrimoniale per il Comune. 

Il presidente Oliboni constatato che il consigliere Mazzonetto ha chiesto la discussione in Consiglio comunale, licenzia
la proposta di deliberazione con questa modalità. 
La Commissione approva.
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